



KLIPING DIGITAL

TEMA: PERPUSTAKAAN, PALEMBANG, ISLAM, DAN MELAYU

11 - 28 FEBRUARI 2023

**PERPUSTAKAAN UIN RADEN FATAH PALEMBANG
2023**

daftar isi

- **TARIF UMRAH PUN NAIK**
- **TEGAKKAN SALAT 5 WAKTU**
- **HIKMAH ISRA MI'RAJ
DEKATKAN DIRI PADA
ALLAH**
- **KENALI TIGA IKON
PALEMBANG**
- **MAKNA MARGA DALAM
MASYARAKAT BATAK**
- **TUNGGU HAJI DI MUSI
RAWAS 25 TAHUN**

Tribun Corner

Tarif Umrah Pun Naik

P ASCA pandemi covid-19 berakhir, warga Palembang beramai-ramai pergi umrah ke Tanah Suci Mekkah. Bahkan ada travel umrah yang membebankan 1.000 jemaah umrah setiap bulannya. Belakangan biaya perjalanan umrah mulai naik karena tingginya minat masyarakat yang menjalankan ibadah umrah.

Kenaikan biaya umrah ini terjadi karena tingginya minat masyarakat beribadah dampak pandemi Covid-19 sehingga beberapa tahun akses masuk ke tanah suci tutup dan kini sudah dibuka kembali secara luas.

Direktur Utama Mega Wisata Salwati mengatakan naiknya biaya umrah ini memang sudah sejak jauh hari diprediksi bakal terjadi karena sebagai provider visa sudah mendapatkan gambaran bahwa akan ada penyesuaian biaya.

Harga hotel di tanah suci naik 60-100 persen juga harga tiket pesawat naik sehingga berdampak juga pada naiknya biaya yang dikeluarkan oleh calon jemaah umrah. Saat ini penginapan di Mekkah dan Madina tengah penuh karena minat masyarakat umrah dari berbagai negara juga sudah terlihat.

Tadinya jemaah umrah hanya berasal dari negara yang jauh yang hanya terbang dengan pesawat saja tapi kini juga jemaah umrah berasal dari negara sekitar Saudi yang datang dengan jalur darat sehingga lebih ramai dan padat.

Selain itu juga kini membuat visa tidak lagi sesulit dulu sehingga dengan kemudahan tersebut semakin banyak yang bisa umrah. Apalagi maskapai Saudi Airlines juga membe-

rikan gratis visa empat hari bagi penumpang yang terbang sehingga tidak harus mengeluarkan biaya lagi.

Sebenarnya biaya umrah ini bisa ditekan dengan pilihan turun grade hotel karena tarif hotel naik tapi kami sudah komitmen tidak akan menurunkan grade hotel agar jemaah umrah nyaman menjalani ibadah.

Tarif umrah Mega Wisata juga saat ini menyediakan dengan kenaikan tarif hotel di tanah suci. Paket umrah saat ini dipatok mulai Rp 34 juta dari semula Rp 28-29 juta. Fasilitas umrah yang didapat masih sama.

Saat ini keberangkatan umrah masih sama tetap melalui Jakarta dan belum terbang langsung ke tanah suci dari Palembang karena maskapai masih menyusun jadwal umrah yang sudah dipesan jauh hari.

Diprediksi musim umrah tahun depan atau pasca Haji baru bisa keberangkatan langsung melalui Bandara Sultan Mahmud Badaruddin (SMB) II Palembang.

Sebelumnya Ketua Umum Dewan Pengurus Pusat Asosiasi Muslim Penyelenggara Haji dan Umrah Republik Indonesia (DPP AMPHURI), Firman M Nur mengatakan Februari-Maret 2023 akomodasi di Arab Saudi penuh karena jemaah umrah.

Karena euforia masyarakat dan antusias masyarakat muslim dunia untuk menunaikan ibadah umrah ini luar biasa. Karena layanan akomodasi di Arab Saudi meningkat, sehingga berdampak pada harga yang ikut naik. Semua akomodasi full booked. Jadi efek yang pertama adalah harga mau tidak mau ikut juga naik. Masa umrah umumnya 10-13 hari biayanya Rp 30 jutaan bahkan lebih.

Diprediksi harga biaya umrah yang naik tak akan menyurutkan niat umat muslim di Palembang untuk tetap berangkat umrah. Untuk beribadah umumnya umat muslim tak akan segan untuk mengeluarkan biaya selagi dalam batas kemampuannya.

Tegakkan Salat 5 Waktu

PALEMBANG - Setiap tahun umat muslim memperingati Isra Mikraj. Gunanya mengingatkan kembali makna Isra Mikraj yang menjadi acuan pedoman dalam kehidupan sehari-hari. Ustaz Prof Dr. M. Yuwono, M. Biomed, Mag menjadi penceramah peringatan Isra Mikraj di Masjid Al Ikhlas H Matjiek di Jl. Sosial KM 5 menyampaikan, yang terpenting dari memperingati Isra Mikraj setiap tahun adalah relevansinya.

"Apa relevansinya? Jadi Isra Mikraj itu adalah suatu perjalanan, pertama untuk menghibur Rasul kedua memberikan afirmasi atau jawaban terhadap permasalahan Rasulullah yang mengalami banyak hambatan dalam dakwah," sampainya di hadapan ratusan jemaah.

Masih kata Yuwono, Rasulullah dihibur melalui Isra Mikraj karena sebelumnya beliau mengalami tahun berduka atas meninggalnya dua orang tersayang. Yaitu sang istri Khadijah, dan pamannya, Abdul Muthalib yang mana keduanya menjadi penyokong Rasulullah dalam berdakwah.

Sedangkan afirmasi, Rasulullah diberikan gambaran oleh Allah bahwa masalah itu akan selesai. Tergambar kemenangan Islam setelah Isra Mikraj itu, banyak yang mendekati kepada Rasulullah dan Islam sehingga terjadi kemudian bait aqabah. Dua tahun setelah itu Rasulullah hijrah ke Madinah, Rasulullah membangun masyar-



FOTO: KRIS SAMAJANEKS

TAUSIYAH: Prof Dr, dr Yuwono M Biomed saat mengisi tausiyah peringatan Isra Mikraj di Masjid Al Ikhlas H Matjiek, kemarin.

akat madani dan akhirnya Madinah menjadi kota yang pencerahkan disebutkan Madinah Munawaroh.

Makna Isra Mikraj ini adalah bagaimana umat Islam benar-benar salat lima waktu, dan ini ditegaskan bukan sekedar dilakukan. "Bukan sekedar dilakukan tapi tegak artinya ada tiga, ada keikhlasan, ada kekusyuan, dan ada Dzirkullah," urainya.

Sebagai muslim yang terpenting harus sadar sebab kalau hanya sekedar tahu sekarang banyak di ensiklopedia, dan dari Google pun orang bisa tahu. "Karena itu, kenapa penting harus di masjid seperti ini, berkumpul bersama, supaya orang sadar bahwa kita berwarna-warni dengan perbedaan segala macamnya ini, tapi tetap dalam satu tujuan yaitu melaksanakan misi Isra Mikraj tegakkan salat 5 waktu," jelasnya.

Dewan penasihat Masjid Al Ikhlas H Matjiek, Ir.H.Asmu'in mengatakan, Isra Mikraj pada malam hari ini (kemarin malam, red) mengambil tema menjaga ukhuwah islamiyah. Kebersamaan daripada semua jemaah, dan mengajak semua jemaah untuk memakmurkan Masjid Al Ikhlas H Matjiek ini. "Untuk memakmurkan masjid ini Intinya kita harus salat berjemaah khususnya bagi jemaah laki-laki," terangnya.

Dan untuk menarik jemaah agar tertarik datang salat berjemaah di Masjid, pihaknya mempunyai kegiatan mengaji bersama yang dilakukan secara rutin pada Ahad pagi. Kemudian ada beberapa kegiatan di setiap Ahad ini berbeda-beda.

Minggu pertama kita mengaji tauhid, minggu kedua kita mengaji tasawuf, minggu ketiga pihaknya mengaji Tafsir Alquran. (tin/lia)

Hikmah Isra Mi'raj Dekatkan Diri Pada Allah

OLEH : **USTADZ HM NURDIN MANSYUR**

* Pimpinan Majelis Tahlid An Nur

ISRA Mi'raj adalah dua perjalanan yang dilakukan oleh Nabi Muhammad SAW dalam waktu satu malam. Banyak hikmah yang bisa dipetik dari adanya Isra Mi'raj.

Dengan Isra Mi'raj agar umat Islam tahu betapa mulianya kedudukan Nabi Muhammad SAW di sisi Allah SWT.

Kita bisa mengambil hikmah atau pelajaran dalam peristiwa Isra Mi'raj itu, bahwa dalam hidup ini kita tidak selamanya senang. Tidak selamanya gembira dan tidak selamanya susah.

Terkadang kita juga menghadapi suatu kesulitan atau musibah. Maka untuk mengambil hikmahnya Isra Mi'raj kita harus Isra dan Mi'raj. Isra dari Masjid Haram di Mekkah ke Masjid Al Aqsha di Palestina. Kalau dikita bisa dari mana saja, dari tempat yang baik ke tempat yang baik, dari musibah ke Masjid dari lain-lain.

Sedangkan Mi'raj nya orang yang beriman itu salat, sebagai saifa.

Shalat itu adalah mikraj bagi orang-orang yang beriman. Kalau kita sedang sedih, susah, gelisah, stres dan lain-lain rggak usah lari kemana-mana rggak usah melupakan atau melakukan hal-hal yang tidak baik.

Cepat ambil wudhu bersihkan sejadah angkat talbis dan salat. Alas salat kita sergadi pada Allah SWT, apa permasalahan kita apa kesibuan kita. Isra Allah akan senal urusan kita. Sebab yang mendasarkan segala urusan itu Allah dan yang dapat menyelesaikan segala urusan itu Allah SWT.

Kemudian dari Isra Mi'raj itu juga kita bisa mengetahui betapa tingginya nilai salat. Kalau ibadah lain cukup dengan perintah melalui fibril tapi kalau salat tidak cukup kalau hanya melalui melolot fibril. Maka Nabi Muhammad SAW dipanggil secara langsung dan secara khusus untuk menerima ibadah salat tersebut.

Jadi beradakah kita betul-betul perhatian dengan ibadah salat, karena salat kunci dari segala kebaikan. Kalau orang itu salat, insyaAllah orang itu akan melakukan kebaikan. Kalau salat dan niatnya benar maka orang tersebut akan terhidar dari segala bentuk kemaksiatan.

Kalau zaman dahulu, kalau cari mantu hal yang pertama

ditanyakan itu salat atau tidak. Kalau salat ia diterima, soal pekerjaan ada atau belum, gaji dan lain-lain itu nomor sekian. Tapi bedanya saat ini sudah banyak yang meremehkan salat, bahkan berani menyangkal salat.

Dengan adanya peringatan Isra Mi'raj baik itu dilakukan di masjid, musala atau sekolah dan lain-lain supaya kita umat Islam ini semakin meningkatkan iman dan ketakwaannya terhadap Allah dan seroga semakin giat dan semangat memusatkan ibadah salat.

Bah cara memsumbahkan salat harus dibiasakan, bisa dengan dipakanin dulu dan nanti lama-lama akan terbiasa. Dari hal terbiasa nantinya akan jadi nikmat. Sama halnya misal awalnya tidak merokok, kemudian dia bisa merokok dan lama-kelamaan terbiasa merokok dan nikmat. Sampai-nampal ada yang bilang tidak usah sarapan asal ngorek.

Lalu kenapa tidak bisa seperti itu kalau kita lakukan dengan dipakanin yang akhirnya akan terbiasa.



Kalau orang itu salat, insyaAllah orang itu akan melakukan kebaikan. Kalau salat dan niatnya benar maka orang tersebut akan terhidar dari segala bentuk kemaksiatan

Setelah terbiasa akan timbul nikmat, dan sergadi. Kemudian salat, facilla salat, dan lain-lain setelah mendengar bisa jadi semangat. Karena ada juga sebagian manusia yang wataknya bertanya

dulu apa pahalanya, kalau baik laju.

Untuk doa supaya doa cepat dikabulkan, yang penting salat wajib tidak ditinggalkan lalu salat hajat malam-malam bangun, atau kalau tidak sanggup bangun malam bisa juga antara salat magrib dan isya. Setelah magrib sebelum masuk isya itu juga waktu yang dijajah.

Kita bisa salat hajat mintak kepada Allah SWT agar diberikan jalan keluar.

Sebutkan apa masalah kita, jika tidak mampu menyelesaikan dengan cara kita maka kita serahkan kepada Allah. Karena Allah punya 1000 cara untuk menyelesaikan masalah kita.

Yang penting kita yakin pada Allah, bahwa masalah ini akan terselesaikan.

Kalau ada masalah jangan lari dari Allah tapi harus lari ke Allah. Itulah salah satu hikmah kenapa Allah susah kan kita, kenapa Allah berikan cobaan dan rintangan itu salah satu hikmahnya tujuannya agar kita mendekat kepada Allah dan melaksanakannya ibadah Allah itu maksudnya.



FENI NAH MANA CORO-TO — Pengrajinan tenun dari sutera lengkat Feni Kotowa merupakan warisan. Ratu Himmah, ibu Feni dan Coro-TO, tinggal di kawasan Kuto Karang, Kecamatan Kuto Palembang yang siap bakau korang. Menyikap kondisi ini pengrajin Feni Kotowa mengorganisir diri membentuk kelompok produksi lokal dari kain tenun.

Kenali Tiga Ikon Kota Palembang

PALEMBANG menjadi salah satu kota paling ramai di Pulau Sumatera. Hal itu karena Ibu Kota Provinsi Sumatera Selatan ini memiliki potensi, bangunan yang pesat dan memiliki banyak daya tarik wisata maupun budaya.

Ada beberapa ciri khas Kota Palembang yang pasti sudah sangat diandalkan oleh anda yang pernah berkunjung ke sini. Ketika kondisi kota sudah normal beberapa hal berikut ini akan ramai dicari para wisatawan baik lokal, luar daerah, maupun internasional.

Songket Palembang Indonesia memiliki beragam kain tradisional di masing-masing daerahnya. Salah satunya adalah Kota Palembang yang mengujakan songket.

Kain songket sudah ada sejak zaman Kerajaan Sriwijaya, dan hingga sekarang berkembangnya membuat dan dikomunikasikan.

Kain songket Palembang bahkan disebut sebagai ratunya kain. Keelokkan kain songket pun terkenal hingga ke arah internasional karena memiliki motif yang indah dan unik.

Dalam sejarahnya, kain songket digunakan sebagai pakaian adat kerajan. Dari situ lah kain ini punya sifat yang istimewa. Bahkan bahan yang dipakai pun sangat mewah dan berkualitas tinggi, yakni terbuat dari emas dan sutera.

Meski dulu hanya digunakan oleh kalangan keluarga kerajaan, kini kain songket telah dipakai oleh masyarakat umum. Penggunaan kain songket

tersebut digunakan pada saat acara resmi dan pernikahan. Tak hanya itu, dalam kegiatan non formal pun kain ini juga sering digunakan.

Meski kain songket Palembang sangat khas dan beragam, Ada songket kupa, songket brokat, songket arakap, songket lama, hingga songket batu. Untuk membedakannya, motif kain ini cukup rumit. Sementara gambar motifnya berupa bunga, binatang, dan lain sebagainya.

Perompak Palembang Hal yang paling menarik di kalangan kota Palembang adalah perompak. Perompak menjadi karier Maras dan kota yang diteliti oleh Sangha Muzi ini. Seberbagai Kota Palembang sendiri

menang terkenal dengan kekayaan bukannya yang tak hanya perompak.

Kali ini Perompak Palembang sendiri merupakan sejarah yang cukup panjang. Rikatan yang memiliki rasa gairah ini sudah ada sejak zaman Kesultanan Palembang Darussalam, yakni pada abad ke-16. Maras merupakan ciri pada zaman ini bukannya perompak, namun disebut kolektor.

Pada masa dahulu, hidangan perompak disajikan pada saat upacara adat. Sering berkapala waktu, makanan ini dijadikan sebagai konsumsi sehari-hari. Hal perompak sudah dipelajari karena dijual secara bebas di berbagai pengrajin Palembang, bahkan hingga ke luar kota. Bahan pembuatannya

perompak menggunakan ikan belida. Ikan tersebut banyak digunakan di wilayah perairan Palembang. Namun saat ini populasi ikan tersebut sudah langka. Perompak Palembang pun memiliki program pelestarian ikan belida.

Perompak yang kita konsumsi saat ini dibuat dari bahan yang belida, ikan langka dipin menjadi bahan pembuat perompak menggantikan ikan belida. Kita bisa dari ikan songki yang diolah dengan adonan tepung, sendiri membuat perompak memiliki rasa yang lezat-gurih dan menggoda selera.

Perompak yang dijual sendiri ada beragam jenisnya. Mulai dari perompak kapal selam, perompak kuli, hingga perompak aduan. Cara

perayaan perompak, yakni dibonceng dengan kapal perompak sendiri bernama rokokat yang bernama 'kaki'.

Jembatan Ampera Salah satu bangunan yang menjadi ikon Kota Palembang adalah Jembatan Ampera.

Jembatan Ampera ini merupakan dengan paguh di atas Sungai Musi yang menghubungkan daerah Seberang Ulu dan Seberang Iti. Para wisatawan dari luar daerah biasanya akan melihat jembatan ini untuk melihat kemegahan.

Jembatan Ampera dibangun sejak tahun 1962, tepatnya diambil pada bulan April. Pembangunan jembatan ini dilakukan atas persetujuan dari Presiden Soekarno. Namun jembatan ini baru

diresmikan beberapa tahun lalu 1965.

Tal banyak yang tahu bahwa jembatan tersebut awalnya bernama Jembatan Esang Karo. Penamaan menjadi Jembatan Ampera baru ditetapkan pada tahun 1966. Pada masa ini, Jembatan Ampera diperpanjang di Aso Tenggara.

Ada yang istimewa dari Jembatan Ampera. Dukanya jembatan ini pada bagian tengah, belakang, dan depan badan jembatannya bisa diangkat ke atas. Fungsinya agar barang kapal yang sedang melintas tidak menabrak atau tersangkut.

Meskipun pada tahun 1930, jembatan tersebut dihentikan karena dinilai kurang layak. Jembatan Ampera dibangun kembali pada tahun 1962, tepatnya diambil pada bulan April. Pembangunan jembatan ini dilakukan atas persetujuan dari Presiden Soekarno. Namun jembatan ini baru

Makna Marga Dalam Masyarakat Batak

UNTUK mengetahui sistem hukum dari suatu masyarakat, haruslah terlebih dahulu mengetahui susunan masyarakat, dari mana hukum itu bangkit, dan berkembang.

Demikian juga hukum adat Batak, agar mengetahui hukum adat Batak yang sebenarnya, harus terlebih dahulu mengetahui bagaimana struktur atau pun susunan masyarakat Batak.

Susunan atau pun struktur masyarakat sangat dipengaruhi oleh bagaimana perhitungan keturunan, serta sistem kekerabatan itu.

Menurut teori Van Dijk, dalam bukunya pengantar hukum adat Indonesia, beliau membagi tiga tipe masyarakat hukum adat yaitu tipe Patrilineal (garis laki-laki), Matrilineal (garis perempuan) dan Bilateral (menarik garis keturunan dari kedua belah orang tuanya).

Masyarakat Batak termasuk masyarakat yang menarik garis keturunan dari pihak laki-laki (ayah).

laki, terdiri dari kumpulan marga marga. Atau dengan kata lain bahwa susunan masyarakat Batak didukung oleh berbagai bagai marga. Hubungan antara marga marga mempunyai hubungan hubungan tertentu, disebabkan oleh hubungan pernikahan. Hubungan pernikahan antara marga marga mengakibatkan, adanya penggolongan antara tiap-tiap marga. Marga yang mempunyai kedudukan tertentu terhadap marga yang lain.

Marga marga yang terdapat pada masyarakat Batak, mempunyai corak yang beraneka ragam di dalam bentuk penyebutannya. Kadang kadang latar belakang bentuknya marga juga berbeda beda. Marga marga yang mempunyai latar belakang yang sama, mempunyai penyebutan yang sama pula.

Di dalam perkembangan, marga itu terdiri dari marga induk dan marga marga cabang, atau anak marga.

Jadi masyarakat Batak termasuk masyarakat Unilateral-Patrilineal, yang artinya bahwa setiap anak anaknya yang lahir maupun laki-laki ataupun perempuan dengan sendirinya mengikuti dan atau marga dari ayahnya. Di samping itu yang dapat meneruskan marga dan silsilah seorang ayah, hanya lah anak laki laki, sedangkan perempuan bukanlah penerus marga dan silsilah dari ayahnya.

Apabila seorang wanita menikah, maka anak anak yang dilahirkannya akan mengikuti marga dari suaminya.

Dengan demikian kedudukan seorang anak laki laki dalam masyarakat Batak adalah sangat penting. Karena apabila satu keluarga tidak mempunyai anak laki laki, walaupun keluarga itu mempunyai banyak anak

perempuan maka keturunan akan putus dengan sendirinya.

Cara menarik garis keturunan yang Unilateral-Patrilineal inilah, atau yang menarik garis dari salah satu pihak yaitu pihak ayah inilah yang kita jumpai pada masyarakat Batak.

Hal yang seperti inilah yang mempengaruhi hukum yang bangkit dan berkembang di dalam masyarakat Batak yaitu hukum Adat Batak.

Oleh karena itu dalam membicarakan sistem kekerabatan tetap dimulai dari pihak laki-laki saja.

Setiap orang pada masyarakat Batak mempunyai marga. Dan setiap orang selalu mengetahui dengan mendalam silsilah dari marga nya. Dengan demikian susunan masyarakat Batak yang menarik garis keturunan dari satu pihak yaitu dari pihak laki-

laki karena itu sistem kekerabatan yang dijumpai pada masyarakat Batak, yaitu berupa hubungan antara golongan golongan marga, dimana marga marga tertentu mempunyai kedudukan tertentu terhadap marga marga tertentu pula. Penerapan sistem ini pada masyarakat Batak pada umumnya, walaupun komposisinya ada variasi variasi tertentu pada suku suku Batak tertentu.

Dalam sistem pernikahan masyarakat Batak dikenal dengan istilah Dalihan Natolu (Tungku yang tiga) yang kita jumpai pada masyarakat Batak Toba, tidak dijumpai di Batak Simalungun, walaupun pengertian yang terkandung didalamnya juga dijumpai di Simalungun.

Figuratif fungsionalitas fungsionalitas itu digambarkan dengan tungku; Tungku di Simalungun, bukan hanya tiga, melainkan lima, yang disebut Dalihan Sinunggalop. (*)



CJH Muaraenim Belum Ada Yang Mundur

■ Ongkos Haji Naik

MUARA ENIM, TRIBUN

- Meski ongkos Haji pada tahun 2023 ini dipastikan naik, namun Calon Jemaah Haji (CHJ) Muara Enim tahun 2023 hingga hari ini belum ada yang menyatakan mundur atau menunda keberangkatannya.

"Sampai saat ini, belum ada CJH yang konfirmasi akan mundur," ujar

Kakan Kemenag Kabupaten Muara Enim Dr H Hasanudin SAg MHI, Minggu (26/2/2023).

Menurut Hasanudin, untuk total CJH Kabupaten Muara Enim yang akan berangkat pada haji tahun 2023 ini sebanyak 343 orang yang terdiri dari 329 dari Kabupaten Muara Enim dan 14 dari Kabupaten Pali. Adapun CJH sebanyak 343 orang tersebut terdiri dari yang tertunda 2020 sebanyak 140 orang tidak dikenakan tambahan biaya atau nol rupiah, yang tertunda tahun 2022 sebanyak 14 orang menambah ongkos Rp 9,5 juta



DR H HASANUDIN SAG MHI

perorang dan yang urut porsi 2023 nambah Rp 23,5 juta perorang.

"Jemaah tahun 2023 dan jemaah yang tertunda karena pembatasan lansia pada tahun 2022 lalu," ujar Hasanudin.

Dikatakan Hasanudin, untuk pemberangkatan haji sesuai jadwal nasional sekitar bulan Mei -Juni 2023, namun untuk tergabung dalam kloter berapa belum ditetapkan oleh pemerintah.

Akibat adanya kenaikan ongkos haji tersebut hingga sampai saat belum ada jemaah haji asal Muara Enim yang menyatakan mundur.

Sedangkan untuk ongkos umroh dengan adanya kenaikan ongkos haji tersebut sudah dipastikan juga akan naik. Kenaikan terjadi karena biaya angkutan udara naik akibat avtur yang naik. Selain itu juga adanya kenaikan hotel, transportasi darat, katering, obat-obatan, dan alat kesehatan. Belum lagi ditambah pengaruh inflasi, dan kurs nilai tukar rupiah terhadap dollar Amerika yang melemah sehingga biaya haji mesti beradaptasi atas situasi tersebut.

Harapan ke depan, lanjut Hasanudin, dengan adanya kenaikan tersebut terutama untuk pelayanan jemaah haji mulai dari pemberangkatan, akomodasi, penginapan hingga kepulangan lagi benar-benar ditingkatkan.

(ari)

Tunggu Haji di Musi Rawas 25 Tahun

MUSI RAWAS, TRIBUN

-- Daftar tunggu haji di Kabupaten Musi Rawas (Mura) Provinsi Sumatera Selatan (Sumsel), mencapai 25 tahun. Artinya, ketika mendaftar tahun ini, maka tahun 2048 mendarat baru berangkat.

Demikian disampaikan Kepala Kantor Kementerian Agama (Kemenag) Kabupaten Musi Rawas, H Kusrin melalui Kasi Haji, H Asror, kepada Sripoku.com, Jumat (24/2/2023).

Dikatakan Asror, bahkan hingga per 27 Desember 2022 lalu, sedikitnya sudah ada 4.428 calon jamaah haji asal Kabupaten Musi Rawas, yang menunggu jadwal keberangkatan.

"4.428 calon jamaah haji itu, sudah melakukan setoran awal sesuai yang di tetapkan oleh Peraturan Menteri Agama (Menag), yakni sebesar Rp25 juta," kata Asror.

Hanya saja lanjut Asror, dana tersebut bisa ditarik kalau dikemudian hari atau kapan pun, jika tidak jadi atau

membatalkan keberangkatan.

Kemudian untuk kuota haji Kabupaten Musi Rawas tahun 2023 ini. Asror mengaku, Musi Rawas mendapat kuota 225 CJH yang dipastikan berangkat di 2023 ini.

"Jumlah itu, belum masuk cadangan dan yang menggantikan," kata H Asror.

Ditambahkan Asror, setelah ditetapkan biaya haji 2023 sebesar Rp49,8 juta, hingga hari ini belum ada masalah dari CJH Kabupaten Musi Rawas.

"Alhamdulillah sejauh ini aman-aman saja, belum ada jamaah yang mengambil setoran atau menunda keberangkatan," ucapnya.

Asror juga mengatakan, pelaksanaannya haji tahun 2023 ini, tidak ada lagi batasan usianya. Artinya, semuanya dipastikan berangkat haji.

"Bagi jamaah tidak perlu khawatir untuk tidak diberangkatkan, jangan sampai menarik kembali setoran untuk berangkat umrah. Karena yang menjadi rukun Islam itu adalah haji

bukan umroh," ungkapnya.

Dikatakan Asror, saat ini tahapan haji 2023 masih dalam tahapan pendataan, sebab ada CJH Musi Rawas yang sudah meninggal dunia dan lain sebagainya termasuk lanjut usia (Lansia).

Ditambahkan Asror, selain 4 CJH yang meninggal dunia tersebut, ada 1 CJH Musi Rawas juga yang menyatakan batal berangkat di 2023 ini, karena usianya yang sudah lanjut.

"Selain itu, ada 1 CJH Musi Rawas yang ternyata tidak mau berangkat, karena usianya sudah lanjut yakni 91 tahun," ucapnya.

Hanya saja sambung Asror, untuk CJH tersebut, anak yang bersangkutan sudah menyampaikan ke Kemenag Musi Rawas, dan akan digantikan oleh anaknya.

"Bisa digantikan, tapi harus mintak surat keterangan dokter bahwa yang bersangkutan sakit permanen," tegasnya. (CR41)



**UNTUK MENCARI KLIPING
LAINNYA DAPAT MENKSES
LINK BERIKUT**



bit.ly/KLIPING-DIGITAL-UIN-RF



atau scan di sini



KLIPING DIGITAL PERPUSTAKAAN UIN RF

**Perpustakaan UIN Raden Fatah Palembang
2023**